

Pour diffusion immédiate

Les élu-es de Mercier-Hochelaga-Maisonneuve appuient le projet de rénovation et d'agrandissement de la bibliothèque Maisonneuve

Montréal, le 6 février 2018 – Les élu-es de Mercier-Hochelaga-Maisonneuve ont donné leur appui au projet de rénovation et d'agrandissement de la bibliothèque Maisonneuve et invitent la population à découvrir le projet de nouvelle bibliothèque, notamment lors d'une activité spéciale qui se tiendra dans les prochaines semaines.

« *La future bibliothèque Maisonneuve deviendra un nouveau lieu à vocation sociale et culturelle emblématique dont nous avons besoin dans Hochelaga. Un espace d'échange et de socialisation ouvert sur la communauté et accessible aux enfants et aux adultes de tous les milieux* », a déclaré M. Pierre Lessard-Blais, maire de Mercier-Hochelaga-Maisonneuve.

« *Le projet de la nouvelle bibliothèque relève le défi de moderniser l'actuelle bibliothèque tout en mettant en valeur le bâtiment historique de 1912 et en assurant sa pérennité. Les nouveaux espaces sauront mettre en valeur les qualités architecturales de ce bâtiment* », a ajouté M. Éric Alan Caldwell, conseiller d'Hochelaga.

« *L'Atelier d'histoire de Mercier-Hochelaga-Maisonneuve se montre favorable au concept retenu dans le cadre du concours d'architecture. Nous resterons vigilants afin que le projet de la nouvelle bibliothèque respecte les éléments architecturaux qui donnent au bâtiment toute sa splendeur* » a affirmé Réjean Charbonneau, directeur-archiviste.

Rappelons que dans le cadre du concours d'architecture pluridisciplinaire tenu en 2017, la proposition des firmes Dan Hanganu architectes et EVOQ Architecture, accompagnées des firmes civiliti en architecture de paysage et NCK/Pageau Morel en ingénierie, a été retenue par le jury.

Dans les prochaines semaines, les élus du conseil municipal de Montréal se prononceront sur l'octroi du contrat au lauréat, qui aura comme mandat de compléter la conception, l'élaboration des plans et devis, la préparation du cahier des charges, la surveillance des travaux pour la rénovation du bâtiment actuel, son agrandissement et l'aménagement des espaces publics extérieurs situés sur le lot.

Afin de présenter le projet de la nouvelle bibliothèque Maisonneuve, l'arrondissement organisera une activité spéciale prochainement, à laquelle les citoyens seront invités. Cette activité permettra à tous et à toutes de découvrir en détail le projet de la future bibliothèque.

En attendant, on peut se familiariser avec le projet et se tenir au courant en consultant la section [Bibliothèque Maisonneuve : mon histoire, mon avenir](#), sur le blogue CultureMHM. Vous en apprendrez plus sur la vision de ce projet, les démarches d'interaction avec le public, l'aménagement, l'architecture et le patrimoine et vous pourrez obtenir les réponses à certaines questions que vous vous posez sans doute. Une maison de projet sera également mise sur pied dans les prochains mois afin de permettre à la population de se renseigner sur le projet et d'en suivre les étapes. Des activités de codesign sur les espaces de création et les espaces publics extérieurs et sur la programmation sont également prévues, respectivement en avril et à l'étape des plans et devis. Vous serez informés de ces activités au fur et à mesure.

Pour plus d'informations sur le concept lauréat : designmontreal.com/concours/bibliotheque-maisonneuve

- 30 -

Source : Bureau des élu-es de Mercier–Hochelaga-Maisonneuve

Renseignements :

Carlos Acosta

Attaché politique

T : 514 872-9569 / C : 514 240-8839

carlos.acosta@ville.montreal.qc.ca